Schramberg

Neue Firmenzentrale stellt sich vor

Von Schwarzwälder-Bote 05.09.2017 - 18:30 Uhr



Die Schwenk Arbeitsbühnen GmbH feiert die Einweihung ihrer neuen Firmenzentrale. Foto: Schwenk *Foto: Schwarzwälder-Bote*

Schramberg-Sulgen. Zum Tag der offenen Tür lädt die Firma Schwenk Arbeitsbühnen GmbH am Sonntag, 24. September von 10 bis 17 Uhr anlässlich der Einweihung ihrer neuen Firmenzentrale in der Christoph-Schweizer-Straße 4 ein. Besucher aus nah und fern, die sich für Arbeitsbühnen aller Art, Elektro-Transportgeräte und Lastenlifte interessieren, können sich umfangreich und unverbindlich informieren sowie die neue Werkstatt mit Schulungszentrum und Verwaltung besichtigen. Die Gäste können sich in schwindelerregende Höhen fahren lassen oder mit Arbeitsbühnen Parcoursfahrten absolvieren. Rund um die Technik gibt es ein buntes unterhaltsames Programm und gute Bewirtung. Grund zum Feiern bietet außerdem das über 30-jährige Bestehen der Firma. Die Schwenk Arbeitsbühnen GmbH besteht seit 1986, der Mietpark umfasst aktuell circa 300 eigene Arbeitsbühnen und weitere Maschinentechnik. Mittlerweile verfügt die Firma über Niederlassungen in Balingen und Bad-Dürrheim.